

CONOCE LO QUE TE PUEDE SENTAR BIEN

TENGAS O NO
UN SEGURO
DE SANITAS

Test de Intolerancia Alimentaria

¿A quién va dirigido?

A las personas que desean conocer la reacción de su organismo a diversos alimentos. Esta información valorada y unida a las medidas que el médico pueda prescribir, pueden ayudar a perder peso y a mejorar el estado general del paciente.

Algunos estudios recomiendan esta prueba a personas que padecen, de forma regular y aparentemente injustificada, algunos de los siguientes trastornos y patologías:

- Problemas gastrointestinales: dolores abdominales, diarrea, vómitos, estreñimiento, hinchazón o colon irritable.
- Procesos dermatológicos: acné, eczema, psoriasis, urticaria, picor.
- Molestias neurológicas: dolor de cabeza, migrañas, mareos, vértigos.
- Molestias respiratorias: asma, rinitis, dificultad respiratoria.
- Trastornos psicológicos: ansiedad, depresión, fatiga, hiperactividad.
- Otros: artritis, fibromialgia, articulaciones inflamadas.

¿En qué consiste?

El Test de Intolerancia Alimentaria consiste en una sencilla extracción de sangre que permite analizar la reacción del paciente ante más de 200 alimentos, pudiendo identificar en algunos casos y de forma temporal, aquellos que pueden provocar alguna respuesta adversa en el organismo.

Según algunos estudios, eliminando estos alimentos se podría reducir peso, ganar vitalidad y en definitiva, sentirte mejor.

Recuerda que este servicio también está disponible para no clientes de Sanitas.



Soraya Marchal

91 499 03 57 - 639 51 56 21

smarchal.pex@sanitas.es



- Incluye extracción, análisis y dossier completo con resultados y dietas
- Descuentos exclusivos para clientes de Sanitas
- Financiación al 0% de interés



- Test Genético de predisposición a la obesidad
- Cirugía y Medicina Estética
- Balón Intragástrico